



## Polizeirevier Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 10.07.2024 bis 11.07.2024

### Kriminalitätslage

#### Sachbeschädigung durch Feuer

Über die Rettungsleitstelle wurde das Polizeirevier Dessau-Roßlau am 10. Juli 2024 gegen 07:30 Uhr über den Brand eines Gebäudes in der Johann-Meier-Straße informiert.

Vor Ort konnte die Mitteilende angetroffen werden. Diese gab an, dass sie während der Fahrt über die Brauereibrücke, aus Richtung Alten kommend, in der ehemaligen Diskothek schwarzen Rauch feststellte, der aus den Oberlichtern des Gebäudes austrat. Sie informierte die Feuerwehr und blieb vor Ort.

Bei der Erkundung des Gebäudes durch die Berufsfeuerwehr Dessau-Roßlau wurde im Obergeschoss brennender Unrat aufgefunden und gelöscht. Insgesamt waren fünf Fahrzeuge sowie 14 Einsatzkräfte im Einsatz. Der entstandene Schaden wurde auf circa 100 Euro geschätzt. Durch die Polizei wurde ein Verfahren zur Ermittlung der Brandursache eingeleitet.

#### Fahrraddiebstahl

Den Diebstahl seines Fahrrades zeigte ein 43-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach seinen Angaben hatte er das Fahrrad vom Hersteller Cube am 09. Juli 2024 gegen 14:00 Uhr am Strandbad Adria abgestellt und mit einem Fahrradschloss gegen Diebstahl gesichert. Als er gegen 18:00 Uhr zum Abstellort zurückkehrte, musste er feststellen, dass unbekannte Täter das Fahrrad zwischenzeitlich entwendet hatten. Den entstandenen Schaden bezifferte der Geschädigte mit circa 500 Euro.

#### Betrug

Strafanzeige wegen Betrug erstattete ein 39-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Nach seinen Angaben bemerkte er auf seinen Kontoauszügen eine unberechtigte Abbuchung von über 200 Euro, die er jedoch nicht selbst veranlasst hatte und sich auch nicht erklären konnte. Auch der Empfänger ist ihm völlig unbekannt. Die Abbuchung erfolgte bereits am 13. Juni 2024, wurde vom Geschädigten jedoch erst am 09. Juli 2024 bemerkt, als er seine Kontoauszüge per Post bekam.

### **Fahrrad entwendet**

Schriftlich erstattete ein 36-jähriger Geschädigter Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau.

Er gab an, dass er am 06. Juli 2024 gegen 18:00 Uhr das Fahrrad in der Burgkühnauer Straße abstellte und mit einem Schloss gegen Diebstahl sicherte. Er beabsichtigte, einen Spaziergang mit dem Hund seiner Freundin zu unternehmen. Als er circa eine Stunde später zum Abstellplatz zurückkehrte, musste er feststellen, dass das Fahrrad durch unbekannte Täter entwendet wurde. Die Schadenshöhe bezifferte er mit circa 200 Euro.

### **Unterschlagung**

Ein 90-jähriger Geschädigter erstattete Strafanzeige im Polizeirevier Dessau-Roßlau wegen Unterschlagung.

Er schilderte, dass er am 10. Juli 2024 gegen 13:00 Uhr in einem Einkaufsmarkt in der Kreuzbergstraße Einkäufe tätigte. Als er im Anschluss zu seiner Wohnanschrift zurückkehrte, bemerkte er den Verlust seiner Geldbörse. Er kontaktierte den Service des Einkaufsmarktes. Dort wurde ihm mitgeteilt, dass eine Frau beobachtet wurde, die die Geldbörse an sich nahm und die Verkaufseinrichtung verließ. In der Geldbörse befanden sich neben persönlichen Dokumenten auch Bargeld im unteren dreistelligen Bereich sowie eine EC-Karte, die durch den Geschädigten umgehend gesperrt wurde.

### **Verkehrslage**

### **Verletzte Fahrerin eines E-Scooter**

Eine 61-jährige Fahrerin eines E-Scooter befuhr am 10. Juli 2024 gegen 13:05 Uhr die Steinstraße in Richtung Askanische Straße. Nach bisherigem Stand der Ermittlungen stürzte sie auf Grund einer Bodenunebenheit ohne Beteiligung Dritter. Die Fahrzeugführerin wurde verletzt durch Rettungskräfte für weitere Untersuchungen in ein Krankenhaus gebracht. An ihrem Fahrzeug entstand leichter Sachschaden von circa 20 Euro.

### **Sachschaden**

Am 10. Juli 2024 gegen 13:40 Uhr befuhr eine 30-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen die Oranienbaumer Chaussee in Richtung Ludwigshafener Straße. Als sie nach links auf ein Grundstück einbiegen wollte, kam es zur Kollision mit einem PKW Kia einer 37-jährigen Fahrzeugführerin. Diese befuhr den linken Fahrstreifen in gleiche Richtung und befand sich im Überholvorgang. Der entstandene Sachschaden wurde auf 6.000 Euro geschätzt.

### **Reh ausgewichen**

Die Kochstedter Kreisstraße befuhr am 11. Juli 2024 gegen 03:05 Uhr ein 19-jähriger Fahrer eines PKW Audi aus Richtung Kabelweg. Als plötzlich ein Reh die Fahrbahn überquerte, wollte der Fahrzeugführer ausweichen. In der Folge kam er von der Fahrbahn ab und kollidierte mit einem Verkehrszeichen. Es entstand Sachschaden von circa 3.750 Euro.

### **Impressum:**

Polizeirevier Dessau-Roßlau  
Zentrale Aufgaben  
Wolfgangstr. 25  
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de